

Cassá, 3 - Guixols, 3

COMO QUEDA
EL BALON 

El Guixols en una reacción formidable, empató un encuentro que tenía completamente perdido

El buen encuentro del día 12 frente al Manlleu, hizo que se caldeara el ambiente local, haciendo que muchos aficionados se desplazaran a Cassá para animar a nuestro once.

En Cassá también había entusiasmo para ver el partido, oportunidad que se aprovechó, para que el club decretara su jornada económica.

El encuentro tuvo alternativas muy sorprendentes, pasando de una mínima pero importante ventaja guixolense, a un claro tanteo a favor del Cassá, para finalmente remontar el Guixols la difícil cuesta, e igualar el encuentro, que le proporcionaba un inestimable punto positivo.

Pudieron nuestros representantes mantener la ventaja de un gol conseguido al medio minuto inicial hasta los cuarenta y siete minutos, en que en un frekik fuera del tiempo reglamentario lanzado por Salgas, el Cassá se apuntaba el empate. En esta primera parte, el mayor dominio correspondió a los propietarios del terreno, pero los disparos a gol y las internadas de mayor peligro corrieron a cargo del bando guixolense.

El gol del empate cassanense, hizo salir al Guixols algo desanimado, y por el contrario, al Cassá con más ánimos. Su línea media, que resultó lo mejor de ellos, y quizás la mejor línea sobre el campo, que ya durante el primer tiempo había hecho mucho, después del descanso se cansó de servir balones y bien a su quinteto atacante, que con harta frecuencia desbordaba a nuestro dispositivo defensivo, a pesar de la gran labor de Monteny's, y así vinieron los dos goles que dejaban al Guixols en una mala situación, y a los acompañantes con el corazón en un puño,

Pero faltaban veintisiete minutos y había que proceder rápidamente a una decisión draconiana. Ramió que se mantenía bastante atrasado, quizás por haber recibido orden de estar más en plan defensivo que atacante, volvió a la vanguardia, porque de perderse el partido igual daba por 3 que por 6; y enseguida todo el mundo vió la diferencia, el dominio fué otra vez alterno, para adueñarse el Guixols de la iniciativa e igualar el marcador.

Se notaron las ausencias de Rigau y Castro, suponiendo que no hace falta ampliar comentarios.

Sala se encontró infinidad de veces solo y su labor por ingrata fué muy meritoria.

Ramió a cada partido mejor, y cuando volvió a la brecha, se notó su intervención.

Monteys como siempre sin un fallo. Félez mejor que otras veces. Vilalta algo irregular; frente a cosas estupendísimas, algunas indecisiones fatales.

Bardera con más cosas buenas que malas, no podemos por lo tanto ser severos al enjuiciar a este joven muchacho, que puso además de saber jugar, valentía.

Los volantes cumplieron, adoleciendo como siempre Blanco, en la reiteración de cometer faltas y protestar casi siempre sin razón. ¡Si le hubiésemos arbitrado nosotros algún partido!

Dirigió el encuentro el colegiado señor Toldrá cuya actuación fué en general buena, sobre todo en la segunda parte, haciéndonos olvidar algunos fallos de los cuarenta y siete primeros minutos.

El Guixols presentó la siguiente alineación.

Vilalta, Nogués -Monteny's -Bufi, Blanco-Buxó, Bardera -Roca-Sala Ramió Félez.

Escasamente al medio minuto, y sin que ningún jugador del Cassá toque el balón, Roca cede el esférico a Sala que descoloca al portero y marca el primer gol de la tarde. Hasta el minuto 47 no se altera el marcador. Es Salgas que de frekik obtiene el empate. Creemos que Vilalta se situó en un lugar en que quedó tapado por la barrera de defensores guixolenses. Se tiraron en este tiempo ocho saques de esquina favorables al Cassá, por uno al Guixols.

A los nueve minutos después del descanso, Cullell hace subir el dos, y a los 18 Casals es el autor del tercero y último local.

En el minuto 25, y en plena reacción guixolense, Bufi que se mantenía discretísimo, acorta distancias al transformar un frekik; y Ramió a los 32, a la salida de un corner, de cabeza marca el tercero que representa el gol del empate, en medio de la gran alegría guixolense y del desencanto de los hinchas del Cassá. El balance de saques de esquina en este segundo período fué favorable al Guixols por cinco a tres.

GRACER.

ANTONIO MARTI

Antigua y acreditada

«Casa Gareta»

la Casa de las Gabardinas y Trincheras

y de las Mantas lana de Mallorca directas de fábrica.

Trajes lana caballero.

Americanas pana.

Gabanes niño.

Cazadoras varias clases.

Novedades, Tejidos, Géneros

Blancos, Géneros de Punto,

Paraguas, Especialidades

Confecciones.

SAN FELIU DE GUIXOLS

Plaza España. 17

Hostal de La Cavina

Ya tenemos el embotellamiento previsto por lo que hace referencia a los primeros lugares, ya que la cola se está perfilando de una manera bastante clara, más aun el haber perdido el Cros de Badalona y empatado el Inglés en su propio terreno, y tener en la actualidad ambos un menos tres.

El Guixols con su marcha regular, más bien ascendente, ya posee un más dos que le hace acreedor de un segundo lugar. Tres encuentros seguidos en casa - Calella, Fabra y Coats y Inglés - pueden situarlo en el lugar indicado.

En fechas venideras, la afición estará de enhorabuena, pues los tres partidos que ha de disputar el Guixols, son como para lamerse los dedos. Un Calella siempre peligroso y de muy encontrados recuerdos; un Fabra y Coats que vendrá con los entorchados de líder, y el Inglés, que ya está bien.

Total se dice el aficionado: 14 puntos y 2 de positivos. Ya dará gusto ver la clasificación.

Solamente vemos en la venidera jornada un encuentro difícil de pronosticar, y es el Cassá - Fabra y Coats, por la endebles del cuarteto defensivo cassanense, ahora que si pillan unos compases de inspiración, pueden hacerse con el partido, porque tampoco son mancos, y quien dice mancos, dice cojos.

GRACER

Imp. Barnés - Palamós

Félix Remus Rodá

Algabira, 95 - TELEFONO 126

Instalaciones de:

ELECTRICIDAD

CALEFACCIÓN

RADIO

SANEAMIENTO